

Exposición de Motivos

Con la experiencia vivida en mis años como estudiante y profesor - investigador de la Universidad, considero que el mérito más importante que debiera tener cualquier aspirante a ser rector es el académico. Esto daría altura a las campañas de una **Rectoría para una universidad tan trascendente como la de Chapingo**, pues se debatiría sobre cómo mejorar la formación de mujeres y hombres más íntegros que contribuyan a lograr un campo más digno para vivir, un campo que produzca los alimentos que comemos los mexicanos, menos contaminante y más competitivo.

Me interesa ser rector porque estoy convencido que puedo contribuir a fortalecer las capacidades de nuestra universidad para atender los desafíos que nos plantea nuestro modelo, caracterizado por su elevado perfil científico y fuerte compromiso social, en un contexto caracterizado por la persistencia de la pobreza rural, el deterioro en los términos de comercio internacional de productos agropecuarios, el cambio climático y la creciente exclusión social de jóvenes de los espacios de empleo y toma de decisiones.

Nuestra institución atraviesa un proceso importante en el que concluye un ciclo de transformación de escuela nacional a Universidad, iniciado desde finales de la década de 1970, y nos aprestamos a construir la Universidad Autónoma Chapingo del siglo XXI.

Esta construcción, nos debe llevar a una universidad con capacidad de formar profesionistas con alta calificación técnica y sensibilidad social; que tenga una voz crítica y que sea un espacio seguro, inclusivo, de constante generación y difusión de conocimientos; posicionada como un referente obligado y una voz autorizada sobre los problemas y propuestas para el campo mexicano y, además, capaz de gestionar su modelo democrático para desarrollar su función con estabilidad.

Estas son tareas muy valiosas que requieren la participación de todos observando el comportamiento ético, responsable, atento las iniciativas y compromisos desde una posición independiente de grupos de poder y de intereses extrauniversitarios, y con una gran entrega a nuestra universidad.

Estoy dispuesto a asumir los compromisos y enfrentar los retos con dedicación y entusiasmo para construir el Chapingo que todas y todos queremos.

Atentamente

Dr. J. Reyes Altamirano Cárdenas Profesor
Investigador de la Universidad Autónoma Chapingo

candidato a
RECTOR
2023 - 2027

